

にたさこ日記(令和7年度 第18週)

9月16日(火) 避難訓練

第2回目の避難訓練を実施しました。今回は地震とその際に起きた火災を想定して避難しました。今回も「お(おさない)、は(はしらない)、し(しゃべらない)、も(もどらない)」を守りながら素早く避難ができました。



9月12日(金) 3年生 小島養生所見学

3年生は「総合的な学習の時間」で小島養生所を見学しました。この時期、3年生が毎年恒例に行っている見学訪問です。所員の方から養生所の様子や行われていたことを説明していただきました。またポンペをはじめ、当時この養生所で学んだ人たちの事や使われた医療品などについても見学しました。子供たちは、西洋医学発祥の地がこの校内の敷地にあることに改めて驚いていました。



9月11日(木) 6年生 総合的な学習の時間

6年生は校外学習を実施しました。「中国と長崎の歴史的な関係を知ろう」ということで唐人屋敷の見学をしました。実は6年生は過去に何度も唐人屋敷見学をしていますが、また唐人屋敷の歴史的背景を知ったり、ガイドの方の話を聞いたりして、新たな発見があったようです。



9月10日(水) 昼休みの様子

この日は朝から大雨が降り、その後も天気が悪い日でした。子供たちは昼休みに外で遊ぶことが出来ませんでした。気温が高すぎたり、雨のため運動場が使えなかったりして、なかなか外遊びが出来ません。教室や図書室等で工夫しながら昼休みを過ごしています。



9月 9日(火) ALT 歓迎集会

今度新しく来られた ALT の歓迎集会をしました。熱中症対策のためリモートで実施しました。ALT の自己紹介に各学級の子供たちは笑顔で答えていました。その後6年生が日本語と英語で歓迎の言葉を述べました。これからの外国語活動等の時間が楽しみです。

